
UNA MAI  DOMA GIULIA BASKET GIULIANOVA VIENE SCONFITTA
DALLA NPC RIETI
 
La Giulia Basket Giulianova chiude il  girone di  andata con una sconfitta contro la
forte NPC Rieti,  seconda forza del campionato dietro la Pallacanestro Roseto. I
giallorossi, che hanno fatto esordire i nuovi arrivi Pierucci e Milani, si presentavano
a questa gara con coach Foglietti e il capitano Di Carmine ai box, e senza Fattori
accasatosi in settimana a Legnano. Nonostante gli allenamenti a ranghi ridotti e le
rotazioni corte nel settore dei lunghi, Giulianova ha disputato una partita gagliarda
e di  gran cuore,  perdendo di  soli  7  punti  (75-52)  contro una squadra,  quella
reatina, che veniva da una serie di ben 5 vittorie nelle ultime 6 partite. In casa
Giulianova ottima prestazione di tutto il gruppo con Cianci (17 punti), Pierucci (15
punti), Giacomelli (14 punti) e Motta (11 punti) a scollinare la doppia cifra mentre
nelle fila della NPC sono stati Timperi (25) e Tiberti (21 punti) a fare la voce grossa.
Coach Montuori, in panchina al posto di Stefano Foglietti, cercava di sopperire alle
assenze nel pitturato, con il solo Cianci come lungo di ruolo, cercando di alzare i
ritmi di gioco con i suoi esterni. Rieti dalla sua, sfruttando chili e centimetri, poteva
godere  dell’ottima  prestazione  offensiva  di  Tiberti,  autore  di  12  punti  nei  primi
venti minuti di gioco. Grazie all’ex Tasp Teramo, ben supportato da Testa, Broglia e
da Papa, ex della gara, la formazione ospite si portava in vantaggio fin dalle prime
battute mettendo tra se’ e Giulianova un margine di punti oscillante tra i 6 e gli 8
punti.
Chiuso il  primo quarto sul  punteggio di  15-22 nel  secondo quarto Giulianova,
nonostante i 10 punti di Cianci e i 7 di Motta, perdeva contatto con gli ospiti.
Penalizzati  da percentuali  non esaltanti  e  da qualche palla  persa di  troppo,  i
giallorossi al 14′ finivano sotto di 12 punti (23-35), per poi arrivare a metà gara sul
31-47.
Anche nel terzo periodo Rieti comandava il  gioco arrivando anche fino al +19 del
15′ (37-56). Nel momento più buio, e con la partita che stava per scappare via di
mano, Giulianova si  rialzava e iniziava a macinare gioco e canestri.  La difesa
diventava impenetrabile, Giacomelli  e Pierucci segnavano a ripetizione dalla lunga
distanza e minuto dopo minuto lo svantaggio si faceva sempre più esiguo. Al 30′
infatti Giulianova era arrivata addirittura sul -5 (57-62), dopo un parziale di 20-6 in
meno di 5′ di gioco.
I giallorossi in apertura di ultimo periodo, con un gioco da tre punti di Milani, si
portavano  anche  sul  -2  (62-64)  creando  non  pochi  problemi  allo  staff  tecnico
reatino che però trovava in Marco Timperi  “l’hombre del partido”. Il  giocatore
nativo di Atri saliva in cattedra e con 14 punti nel solo ultimo quarto guidava i suoi
al  definitivo  75-82,  nonostante  i  tentativi  di  riaprire  la  gara  operati  da  una  mai
doma  Giulianova.
Giulia Basket Giulianova –  Kienergia Rieti  75-82 (15-22, 16-25, 26-15,
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18-20)
Giulia Basket Giulianova: Luigi Cianci 17 (7/11, 1/1), Gianluca Pierucci 15 (2/4, 3/6),
Olivier Giacomelli 14 (4/6, 1/3), Matteo Motta 11 (3/3, 1/3), Tommaso Milani 9 (4/7,
0/4),  Francesco  Buscaroli  5  (1/2,  1/1),  Michele  Caverni  4  (2/5,  0/1),  Federico
Bischetti 0 (0/0, 0/0), Giovanni Giansante 0 (0/0, 0/0), Fabio Scarpone 0 (0/0, 0/0),
Stefano Scarpone 0 (0/0, 0/0)
Tiri liberi: 8 / 9 – Rimbalzi: 35 3 + 32 (Luigi Cianci 10) – Assist: 24 (Michele Caverni
11)
Kienergia  Rieti:  Marco  Timperi  25  (6/12,  3/7),  Edoardo  Tiberti  21  (5/7,  1/1),
Francesco Papa 12 (6/8, 0/0), Filippo Testa 10 (2/5, 2/5), Michele Antelli 7 (2/5,
1/5), Giorgio Broglia 5 (2/3, 0/1), Matteo Franco 2 (1/2, 0/2), Maurizio Del testa 0
(0/1,  0/4),  Davide  Frizzarin  0  (0/0,  0/1),  Eugenio  Cortese  0  (0/0,  0/0),  Filippo
Imperatori 0 (0/0, 0/0), Gabriele Buccini 0 (0/0, 0/0)
Tiri liberi: 13 / 21 – Rimbalzi: 31 9 + 22 (Marco Timperi, Edoardo Tiberti, Michele
Antelli 6) – Assist: 12 (Michele Antelli, Giorgio Broglia 3)

PRESENTAZIONE  DI  NUOVE  IMPORTANTI  FUNZIONALITA’  DEL
PORTALE WEB DEL COMUNE DI  ROSETO DEGLI  ABRUZZI
Roseto degli Abruzzi, 17 gennaio 2022 – Si svolgerà mercoledì 19 gennaio alle ore 10:00 presso la Sala Consiliare del
Comune di Roseto degli Abruzzi la conferenza stampa per presentare una serie di nuove importanti funzionalità del
sito istituzionale del Comune di Roseto degli Abruzzi.  Alla conferenza interverranno il primo cittadino di Roseto degli
Abruzzi  Mario Nugnes,  l’Assessore con delega alla  Transizione Digitale  Francesco Luciani,  il  Vice-Sindaco Angelo
Marcone,  il  Consigliere con delega alle Politiche Giovanili  Christian Gabriele Aceto  ed i responsabili  della ditta che
gestisce il portale istituzionale del Comune di Roseto degli Abruzzi.
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“Siamo a un bivio, cogliere o perdere un’opportunità” queste le
parole del Presidente della Repubblica Mattarella riferendosi
all’utilizzo dei fondi del PNRR e a Campli sono destinati importanti
finanziamenti che, probabilmente, non saranno gli unici.
Grazie al Governo, al commissario speciale alla ricostruzione Legnini e alla presenza di Campli

all’interno del cratere sismico 2016 arriveranno sul nostro territorio dal PNRR ben 1,8 milioni di euro.

L’amministrazione ha già fatto le sue scelte: 500 mila euro per il rifacimento di Corso Umberto I, 210

mila euro per parchi giochi e parcheggi nelle frazioni di Boceto e Sant’Onofrio, 200 mila euro per la

Valle degli Scoiattoli, 300 mila euro per il completamento della nuova palestra Nino Di Annunzio, 180

mila euro per l’efficientamento energetico del PalaBorgognoni e della palestra di Marrocchi, 220 mila

euro per il miglioramento del centro sportivo di Marrocchi e 220 mila per migliorare le strade

comunali.

In sintesi, sono questi gli interventi con cui Agostinelli e la sua maggioranza intendono rilanciare

Campli per i prossimi anni con i fondi del PNRR.

Sicuramente arriveranno altri fondi, per questo motivo siamo anche noi a proporre delle idee

all’amministrazione: Rilanciare il sistema museale di Campli e la necropoli tuttora chiusa.

Investire in edifici di pregio come Palazzo Rozzi o Palazzo Lucque, quest’ultimo offerto a chiunque pur

di riempirlo. Perché non creare proprio lì un centro pubblico di Co-working dove dare la possibilità a

tutti i cittadini di lavorare in smartworking?

Intervenire, rivalorizzandolo, sul borgo di Castelnuovo, distrutto, smembrato, dalla terribile

combinazione frana-sisma e di cui si sta ancora aspettando la messa in sicurezza del versante franato

e la ricostruzione degli edifici demoliti.

Bisognerà guardare lontano per rilanciare un borgo che si spopola.

Chiediamo ad Agostinelli di coinvolgere il Consiglio Comunale, le associazioni socio-culturali, di aprire

ad una partecipazione pubblica per scegliere gli investire da fare sul territorio e garantire a Campli e

ai camplesi un futuro migliore.

Gruppo consiliare  RicostruiAmo Campli
Maurizio Di Stefano

Simone Iampieri

Alessia Di Giovanni

Davide Cordoni



Pescara.  Presentazione campionati  italiani  di  marcia  –  Atletica
leggera – durata 2’42”
Pescara è sicuramente una città che ama la marcia. È la città di grandi marciatori
di valore mondiale, su tutti Giovanni De Benedictis, ma anche Vittorio Visini.
Domenica 16 gennaio,  organizzato dall’associazione sportiva Passologico,  ecco
l’appuntamento che apre la stagione. E che appuntamento!
Il  campionato  italiano  individuale  della  35  km  di  marcia.  Attenzione,  questa
distanza  assume  una  significativa  valenza,  perché  la  distanza  olimpica  50  km  è
stata  sostituita  proprio  dalla  35  Km  (dai  prossimi  giochi  di  Parigi  2024).
Quindi  l’evento di  Pescara assume anche un significato  statistico,  perché di  fatto
apre una nuova strada a livello di titoli tricolore.
Nella  sala  consiliare  del  Comune  di  Pescara  si  è  tenuta  la  presentazione
dell’evento.
Hanno partecipato diverse personalità politiche e sportive, oltre agli organizzatori.
Per la parte politica, l’assessore allo sport di Pescara Patrizia Martelli e il presidente
della  Commissione sport  Adamo Scurti.  Entrambi  hanno messo in  evidenza lo
sforzo dell’amministrazione per portare in città questi campionati italiani e anche
tanti altri eventi sportivi già calendarizzati per il 2022.
Quindi le autorità sportive: il presidente della Fidal abruzzese Massimo Pompei, il
presidente  del  Coni  Abruzzo  Enzo  Imbastaro  e  il  segretario  di  Sport  e  salute
Domenico Scognamiglio.
Il  presidente del  comitato organizzatore,  Mauro Trubiano, ha ringraziato tutti  i
partner della manifestazione e ha annunciato che la gara sarà anche trasmessa in
diretta streaming sui canali Facebook e YouTube di Passologico.
Oltre al titolo individuale Assoluti e Promesse, maschile e femminile, la gara sarà
valida  come  selezione  della  squadra  nazionale  che  parteciperà  ai  Mondiali  a
squadre di marcia, il 4-5 marzo, in Oman, a Muscat.
Da non sottovalutare anche le competizioni cosiddette di contorno.
Citiamo la distanza classica di Km 20, valida come prova del campionato di società
di marcia e per l’assegnazione del titolo individuale Master.
E la distanza di Km 10 del campionato di società Juniores e Allievi.
L’aspetto tecnico in conferenza lo ha trattato l’allenatore Mario De Benedictis, che
fa parte dell’organizzazione.
Tra i partecipanti alla gara maschile ci sono anche due azzurri delle Olimpiadi di
Tokyo.  Francesco  Fortunato  è  al  debutto  assoluto  sulla  distanza  di  35  km;  il
pugliese delle Fiamme Gialle è stato quindicesimo a Tokyo e capace di 1h19:43
agli Europei a squadre di Podebrady. Per Teodorico Caporaso, campione nazionale
in carica della 50 km, è l’esordio con la maglia della Sef Virtus Emilsider Bologna.
Tra gli iscritti anche il vicecampione italiano Stefano Chiesa (Carabinieri), Giorgio
Rubino (Fiamme Gialle) e Matteo Giupponi (Carabinieri).
In campo femminile, protagonista annunciata Nicole Colombi, azzurra ai Mondiali di
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Doha nella 50 km. Con lei, le altre due azzurre Federica Curiazzi e Beatrice Foresti.
Al via della 20 km invece (che in questa sede non assegna titolo italiano assoluto,
ma soltanto per le categorie master), occhio al campione italiano in carica Federico
Tontodonati, a Valentina Trapletti (Esercito), diciottesima alle Olimpiadi, e a Lidia
Barcella (Bracco Atletica)
Ritrovo: dalle ore 7:30 e comunque entro un’ora dall’inizio della propria gara. In via
D’Avalos, nei pressi dello stadio “Adriatico-Cornacchia”.
Programma Orario:
• Ore 08:45: km 35 Sen/Pro F
• Ore 09:00: km 35 Sen/Pro M
• Ore 11:15: km 20 Sen/Pro/Mas M
• Ore 12:35: km 10 Jun/All M
• Ore 12:45: km 20 Sen/Pro/Mas F
• Ore 14:00: km 10 Jun/All F
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“Siamo a un bivio, cogliere o perdere un’opportunità” queste le parole del Presidente
della Repubblica Mattarella riferendosi all’utilizzo dei fondi del PNRR e a Campli sono
destinati importanti finanziamenti che, probabilmente, non saranno gli unici.
Grazie al Governo, al commissario speciale alla ricostruzione Legnini e alla presenza di Campli all’interno del cratere sismico

2016 arriveranno sul nostro territorio dal PNRR ben 1,8 milioni di euro.

L’amministrazione ha già fatto le sue scelte: 500 mila euro per il rifacimento di Corso Umberto I, 210 mila euro per parchi giochi

e parcheggi nelle frazioni di Boceto e Sant’Onofrio, 200 mila euro per la Valle degli Scoiattoli, 300 mila euro per il

completamento della nuova palestra Nino Di Annunzio, 180 mila euro per l’efficientamento energetico del PalaBorgognoni e

della palestra di Marrocchi, 220 mila euro per il miglioramento del centro sportivo di Marrocchi e 220 mila per migliorare le

strade comunali.

In sintesi, sono questi gli interventi con cui Agostinelli e la sua maggioranza intendono rilanciare Campli per i prossimi anni con i

fondi del PNRR.

Sicuramente arriveranno altri fondi, per questo motivo siamo anche noi a proporre delle idee all’amministrazione: Rilanciare il

sistema museale di Campli e la necropoli tuttora chiusa.

Investire in edifici di pregio come Palazzo Rozzi o Palazzo Lucque, quest’ultimo offerto a chiunque pur di riempirlo. Perché non

creare proprio lì un centro pubblico di Co-working dove dare la possibilità a tutti i cittadini di lavorare in smartworking?

Intervenire, rivalorizzandolo, sul borgo di Castelnuovo, distrutto, smembrato, dalla terribile combinazione frana-sisma e di cui si

sta ancora aspettando la messa in sicurezza del versante franato e la ricostruzione degli edifici demoliti.

Bisognerà guardare lontano per rilanciare un borgo che si spopola.

Chiediamo ad Agostinelli di coinvolgere il Consiglio Comunale, le associazioni socio-culturali, di aprire ad una partecipazione

pubblica per scegliere gli investire da fare sul territorio e garantire a Campli e ai camplesi un futuro migliore.
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Nuovi finanziamenti dalla regione: in arrivo a Corropoli due campi
da  Padel   ed  interventi  di  potenziamento  delle  opere  di
urbanizzazione  esistenti.
 

La Regione Abruzzo ha concesso al Comune di Corropoli due contributi

* 132 mila euro di Fondi CIPESS per il progetto che prevede la realizzazione di due campi da Padel

* 100 mila euro di Fondi CIPESS per interventi di potenziamento delle opere di urbanizzazione per la zona del Bivio di
Corropoli.

Grazie a questi fondi sarà possibile  rinnovare il complesso sportivo sito nella zona del bivio di Corropoli  e sarà effettuata la
messa in sicurezza della pista ciclo pedonale della Piazza Unità d’Italia con particolare attenzione alle aree adibite a verde
pubblico e parcheggi.

Inoltre sarà data una nuova collocazione al monumento degli emigranti.

“Ci teniamo a ringraziare la Regione Abruzzo, il Presidente Marco Marsilio e il Sottosegretario Umberto D’Annuntiis per
queste importanti  risorse che consentiranno di ampliare l’offerta ludico-sportiva a disposizione del territorio – dichiarano il
Sindaco di Corropoli, Dantino Vallese e l’assessore allo sport Andrea Ferrante – opere che ci impegniamo a realizzare entro il
prossimo anno”.

 

 

 

VOLLEY B2/F: LA FIPAV RINVIA LA SFIDA CON FASANO PER LA
POSITIVITA’ AL COVID DI ALCUNE ATLETE PUGLIESI
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La Futura Teramo in visita agli sponsor UmbyRacing e Corall Srl – FOTO archivio

 

 

Stop per la Lg UmbyRacing Teramo. La Fipavha accolto la richiesta della società Volley Fasano, in merito alla positività
di alcune tesserate pugliesi. La sfida di vertice, valida per l’11^ ed ultima di andata della B2 Girone L in programma
nel Palacquaviva Domenica 9 Gennaio, è stata rinviata.

Questo il comunicato della Federazione Volley:“In ottemperanza a quanto previsto dal Protocollo FIPAV Covid 19,
si comunica il rinvio a data da destinarsi della gara Teramo-Fasano in programma il 9 Gennaio 2022”.

La LG UMbyRacing  riprenderà la preparazione domani 7 Gennaio  nell’impianto del Palacquaviva, come da regolare
programma stabilito.

Il  prossimo impegno di  campionato  è  previsto  per  Domenica 16 Gennaio (17:30),  sempre  nel  Palacquaviva.  Le
biancorosse affronteranno la Gada Group Pescara 3, nel derby abruzzese valido per la 1^ giornata di ritorno.

Pettorano sul Gizio. Il 14° Festival Nazionale dei Borghi più Belli
d’Italia rinviato al 2 aprile 2022.

Evento Annullato

A seguito delle disposizioni governative per il contenimento del contagio da Covid-19, l’evento di avvicinamento al 14°
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Festival Nazionale dei Borghi più Belli d’Italia, previsto per l’8 gennaio 2022 a Pettorano sul Gizio, è stato rinviato a sabato 2
aprile 2022.

Signor Oliveri le “bugie” hanno le gambe corte! Sempre pronti al
dialogo  sul  futuro  del  turismo  a  Roseto,  ma  non  con  chi  si
“nasconde” dietro all’associazionismo per lanciare i suoi attacchi
politici
 

 

“E’ evidente che il signor Oliveri o è in malafede o ricorda male la vicenda relativa alla tassa di soggiorno perché all’epoca i
consiglieri Pavone, Nugnes e Marcone, come sanno tutti i rosetani ed i giornalisti, non erano contrari all’istituzione della
tassa di soggiorno, ma erano contrari sul fatto che questa scelta fosse fatta solo dal Comune di Roseto, e invece favorevoli
se fosse stata presa, in accordo, da tutti i comuni della costa teramana” spiega il Capogruppo di “Fare per Roseto” Enio
Pavone.

 

“Infatti,  all’epoca,  assieme  al  collega  Angelo  Marcone  “facemmo  le  barricate”  su  questo  tema  presentando  fino  a  500
emendamenti e ottenendo, per il bene degli operatori di categoria, che una quota parte della tassa di soggiorno venisse
gestita direttamente da loro, un risultato che ci venne riconosciuto da tutti gli operatori turistici” continua Pavone. “Chiarito
questo punto fondamentale vorrei  chiedere al  signor Oliveri,  che fino a pochi mesi fa diceva sui  giornali  che chi  decide di
scendere in politica o di fare politica attiva deve rinunciare agli incarichi nelle associazioni, se stia parlando a nome di
“Roseto Incoming” o come responsabile Turismo della Lega di Roseto, perché il suo intervento, palesemente falso e direi
anche tendenzioso, sembra più quello di un politico scottato dalla recente debacle elettorale rimediata che quello del
Presidente di un’autorevole associazione di operatori turistici”.

 

“In quest’ultimo caso – conclude Pavone – mi chiedo cosa ne pensino gli altri operatori di “Roseto Incoming” del fatto che il
signor Olivieri utilizzi l’Associazione per i suoi scopi politici…dicendo, per giunta, una serie di falsità facilmente smascherabili
visto che sarebbe bastato andare a riprendere i vecchi comunicati o gli articoli di giornale per “sbugiardare” le sue parole”.

 

“Spiace dover tornare su questo delicato tema per dover smentire, ancora una volta, degli attacchi falsi e tendenziosi, mossi
senza una reale volontà di confronto e solo per scopi politici personali” dichiarano i vertici del Gruppo di “Operazione
Turismo”. “In tale ottica, dinanzi a queste parole, noi preferiamo rispondere al signor Oliveri con i fatti, chiarendo come
prima cosa che la tassa è stata adeguata, come già spiegato, a quanto previsto dagli altri comuni della costa teramana e in
linea con quanto scelto da molte amministrazioni abruzzesi, una volontàspiegata e condivisa con la categoria, alla stregua di
quella di rivedere il regolamento allineandolo a quello dei vicini comuni come, solo ad esempio, Giulianova e Pineto. Poi
come  già  specificato  il  Tavolo  del  Turismo  per  noi  è  da  rifare,  una  linea  condivisa  e  portata  avanti  anche  dall’allora
Consigliere Mario Nugnesche presentò numerosi emendamenti in tal senso quando era all’opposizione, e questo è un dato
oggettivo ed incontrovertibile.La nostra coalizione, già in campagna elettorale, aveva poi sottolineato di essere favorevole
alla tassa di soggiorno, applicata ormai su tutti i comuni della costa, e ha più volte illustrato tutti i progetti che intende
portare avanti con questo strumento (come lapromozione turistica online con il re-branding del portaleVisitroseto.it), idee e
proposte volte a migliorare l’attrattività turistica di Roseto e l’accoglienza, a proporre eventi e manifestazioni di richiamo
nazionale  e  internazionale  (ricorderà  Oliveri  dei  14  progetti  di  cui  parlavamo  in  campagna  elettorale  da  finanziare  anche
grazie a questo strumento) ed a creare un vero e proprio brand riconosciuto e riconoscibile su tutto il territorio italiano”.
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“Invitiamo quindi il signor Oliveri, che speriamo possa chiarirci una volta per tutte se parla come esponente politico della
Lega Nord a Roseto o come Presidente di una importante associazione che racchiude diversi operatori del settore, a non
mettere in giro falsità perché le bugie, si sa, hanno le “gambe corte” e nei tempi dei media e dei social fanno rimediare solo
brutte figure” concludono i rappresentanti di “Operazione Turismo”. “Come Amministrazione siamo aperti al dialogo e siamo
pronti a confrontarci con tutti, convinti del fatto che grazie a un dibattito serrato, ma corretto, si possano migliorare tutti gli
strumenti a disposizione. Nondimeno però non possiamo che stigmatizzare l’atteggiamento di chi, a due mesi dalla fine delle
elezioni, non ha ancora “sotterrato l’ascia di guerra” e punta solo a strumentalizzare dei temi che sono invece delicati e su
cui si gioca una fetta importante del futuro del nostro territorio, un esempio per tutti l’attacco personale rivolto al nostro
candidato Adriano De Sanctis accusato di voler spendere 50 mila euro all’anno per un sito internet, notizia assolutamente
falsa perché, se avesse letto il progetto, avrebbe scoperto che il portale era solo una voce di un piano ben più ampio che
prevedeva un progetto di comunicazione emarketing a 360°”.

Spazio Civico Roseto degli Abruzzi

spaziocivicoroseto@gmail.com

Un  deciso  NO  alle  modifiche  proposte  e  relative  all’imposta  di
soggiorno !

Riteniamo completamente fuori luogo la proposta deliberata lo scorso 16 Dicembre dalla Giunta Comunale di Roseto che
prevede l’aumento dell’imposta di soggiorno e l’ampliamento del periodo di riscossione portandolo dal precedente 1/6 – 31/8
al 1/4 – 31/10. E’ esattamente il contrario di quello che ci saremmo aspettati in un momento di emergenza sanitaria con
tragici risvolti economici che hanno interessato tutti i settori in ogni categoria e soprattutto il turismo. Mentre altre località
balneari hanno addirittura azzerato il pagamento dell’imposta di soggiorno, vedi Pescara, Civitanova, Viareggio, ecc… ,
(anche perché i comuni possono usufruire dei ristori del governo per il Covid), a Roseto non solo vengono confermate le
tariffe, ma addirittura aumentate. E vengono anche ampliati di quattro mesi i periodi previsti per la riscossione !

Questa è la “svolta” annunciata dal Sindaco Nugnes ? Ci chiediamo come si possano prendere decisioni del genere tra l’altro
senza alcuna preventiva concertazione e coinvolgimento con i rappresentanti delle categorie interessate nonostante le varie
dichiarazioni di partecipazione e di trasparenza del neo-Sindaco che in campagna elettorale aveva promesso ogni tipo di
tavoli di confronto prima di decisioni importanti, in questo caso inerenti un settore vitale come quello turistico. Ci auguriamo
che quelle di Nugnes non siano state le solite promesse elettorali visto che rischiano di apparire completamente disattese al
momento della sua prima iniziativa riguardante questo settore.

Eppure erano stati proprio Nugnes, assieme a Pavone, Marcone ed altri oppositori a sostenere la battaglia in consiglio
comunale a colpi di emendamenti per bloccare la penalizzante decisione del precedente Sindaco Di Girolamo di applicare a
Roseto  l’imposta  di  soggiorno.  Battaglia  portata  avanti  assieme  alle  categorie  fino  al  TAR  Abruzzo  attraverso  un  ricorso,
sottoscritto anche dai tre compreso l’attuale Sindaco, che annullò la prima delibera approvata dall’amministrazione Di
Girolamo ritenuta illegittima  E sono stati gli stessi Nugnes, Pavone e Marcone, assieme all’allora opposizione a costringere,
grazie ad altri emendamenti, l’ex-Sindaco Di Girolamo ad accogliere la proposta di continuare ad applicare l’imposta di
soggiorno a condizione che una parte venisse destinata per lo scopo che ispirò la legge istitutiva: la promozione turistica. Ci
auguriamo che oggi, una volta diventati maggioranza ed al governo della città Nugnes, Pavone e Marcone non si siano
dimenticati di quelle battaglie addirittura cambiando completamente opinione su questo argomento. Una tale posizione
significherebbe dimostrare scarso interesse per le problematiche delle strutture turistiche rosetane già in difficoltà a causa
della pandemìa giunta ormai al suo terzo anno e che, con decisioni di questo genere, se portate avanti, rischia di mettere
definitivamente  in  ginocchio  le  attività  ricettive  con  conseguente  perdita  di  posti  di  lavoro  e  grave  crisi  dell’indotto.  Un
settore che si è sempre rivelato la spina dorsale dell’economia rosetana merita un diverso comportamento da parte di una
nuova amministrazione comunale eletta all’insegna del cambiamento ma che rischia di trasformarsi in peggioramento già
all’atto del primo provvedimento assunto riguardante il settore del turismo. Per questi motivi invitiamo il neo-Sindaco a

https://www.giulianovanews.it/2022/01/un-deciso-no-alle-modifiche-proposte-e-relative-allimposta-di-soggiorno/
https://www.giulianovanews.it/2022/01/un-deciso-no-alle-modifiche-proposte-e-relative-allimposta-di-soggiorno/


sospendere ogni decisione in merito ed a convocare il tavolo del turismo o, in sua assenza, i rappresentanti delle varie
categorie per discutere in merito a questo tema ed anche per dimostrare coerenza con le iniziative portate avanti quando,
appena tre mesi fa, ancora sedeva sui banchi dell’opposizione.

Associazione Operatori Turistici Roseto Incoming

Il Presidente

Giuseppe Olivieri


